

kampai

Bhabinkamtibmas Polsek Cilaku Himbau Pedagang Agar Jual Makanan Yang Higienis Untuk Anak Sekolah

Cianjur - CIANJUR.KAMPAI.CO.ID

Aug 9, 2023 - 09:39



Polsek Cilaku, Polres Cianjur - Kegiatan Bhabinkamtibmas Polsek Cilaku, Polres Cianjur tidak bosan-bosan terus giat sambangi warga untuk berikan himbauan kepada para pedagang agar menjual makanan yang sehat atau higienis untuk

anak-anak sekolah.

Kegiatan sambang ini dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cilaku Aiptu Dadang Muharam.

Aiptu Dadang Muharam yang sedang melaksanakan patroli, mendatangi para pedagang yang berada di Kp. Munjul, RT.03 RW.01, Desa Munjul, Kec. Cilaku Kab. Cianjur, tepatnya di depan SD Negeri Munjul.

Ia memberikan himbauan kepada para pedagang yang berjualan agar berhati-hati dalam menjual makanan baik yang digoreng maupun dalam kemasan khususnya jajanan anak-anak.

"Para pedagang diminta untuk selalu mencermati setiap barang dagangan yang ia jual" tegasnya

Lanjut Aiptu Dadang, makanan jajanan sering kali ditemukan apalagi di lingkungan sekolah dan sudah menjadi bagian yang tidak terpisahkan dari kehidupan anak-anak sekolah, baik di perkotaan maupun di pedesaan. Anak-anak dari berbagai golongan apapun pada umumnya menyukai jajan.

"Budaya jajan menjadi bagian dari keseharian hampir semua kelompok usia dan kelas sosial, termasuk anak usia sekolah dan golongan remaja.

Kandungan zat gizi pada makanan jajanan bervariasi, tergantung dari jenisnya yaitu sebagaimana kita ketahui makanan utama, makanan kecil (snack), maupun minuman" tuturnya.

Aiptu Dadang berharap, anak pada usia ini harus diperhatikan kecukupan gizi, dan kesehatan mereka.

Di tempat terpisah, Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H.,S.I.K.,M.Si, melalui Kapolsek Cilaku Kompol Nandang menjelaskan untuk mewujudkan situasi wilayah tetap kondusif, Personil Polsek Cilaku wajib menyambangi warga secara rutin dan memberikan himbauan sesuai dengan situasi dan kondisi pada saat itu sehingga situasi wilayahnya semakin kondusif" ucap Kapolsek

"Salah satu faktor yang turut mempengaruhi perkembangan kognitif anak adalah makanan, oleh karenanya ini merupakan salah satu tugas bagi bhabinkamtibmas agar selalu mengingatkan kepada para pedagang di lingkungan sekolah untuk memperhatikan bahan makanan yang akan dijual" imbuhnya.

"Oleh karena itu pihaknya mengharapkan para pedagang selalu berkoordinasi dengan Polri dan selalu menjaga situasi dan kondisi supaya tercipta aman dan kondusif" pungkasnya.